

**Saludos**

Los finlandeses son más bien personas moderadas que no muestran mucho sus emociones, un buen apretón de manos es suficiente, manteniendo un contacto visual mientras habla con las personas con quien se presenta. Las palmadas en la espalda y los abrazos no son frecuentes, por lo menos no en el entorno de los negocios.

Actualmente, no suelen usarse mucho los títulos profesionales para dirigirse a sus futuros socios, a menos que sea una situación muy formal. Es más común usar el nombre de pila, pero sin repetirlo demasiado ya que puede generar incomodidad.

Material  
de consulta  
LEGISCOMEX.com